## DIPUTADO FELIPE DE JESÚS GRANDA PASTRANA, DEL PARTIDO MORENA.

## **ASUNTOS GENERALES:**

TEMA "PRESUPUESTO DE EGRESOS 2024".

Muy buenas tardes a todos, con su permiso presidenta y saludo a mis compañeros legisladores, a los medios de comunicación, a las personas que nos visitan hoy y como Presidente de la Comisión de Hacienda, en las sesión anterior recibimos, se le dio lectura al Presupuesto de Egresos y al Paquete Fiscal que nos envía el Gobierno del Estado, y realmente hemos estado analizando en la Comisión de Hacienda, hemos estado haciendo el comparativo y tenemos confianza, el gobernador es un hombre austero, es un hombre serio, es un hombre de trabajo y vienen los incrementos que hay en el presupuesto analizamos que son auténticos, que son correctos, pero hay tres rubros que me gustaría mencionar que para mí son muy importantes y uno es en la Comisión Estatal de Búsqueda de las Personas, que tuvo un aumento significativo que es algo que hemos recibido la queja de las personas, de esas personas desaparecidas que talvez no se le había puesto atención entonces, hay un incremento ahí que vale la pena a tomar en cuenta y que bueno que se esté dando, pero hay otro rubro en el que siento que es muy importante y es en el ISSTECH, yo recibí a muchas personas que venían hacer su gestión que estaban desesperados tanto profesores como empleados de gobierno del Estado, que no estaban recibiendo la atención que se merecen en los hospitales del ISSTECH, que no estaban dándoles los medicamentos y todo el servicio que se les tiene que dar humano a los trabajadores, entonces empecé, me atendió muy bien el Doctor Ordoñez, que es el Director, hicimos la gestión atendió a sus trabajadores que le envié, pero él se quejaba conmigo, cheque mi presupuesto no ha aumentado del 2022 al 2023, no hubo ningún aumento, entonces tenía razón en el acotar y tener presupuesto para dar la atención, pero me

da mucho gusto ya habíamos platicado con unos compañeros legisladores que íbamos a solicitar un aumento para el ISSTECH, pero ya viene plasmado en el presupuesto, viene un aumento importante y eso habla del Gobernador Rutilio Escandón, que es un hombre humanista, que es un hombre que va de acuerdo con la Cuarta Transformación, con esta justicia social de la que han hablado mis compañeros que me antecedieron, de esta justicia social y de este apoyo a la clase trabajadora y que es importante reconocerlo, vimos unas manifestaciones, unas lonas de los sindicatos de Gobierno del Estado que se quejaban de la atención del ISSTECH, que bueno que ya en el presupuesto viene plasmado este incremento y que será bien recibido por todo el personal del Gobierno del Estado y los profesores que son de la plantilla del Gobierno del Estado y que bueno es en beneficio de ello. Y otro, que también aumenta importantemente es el del IEPC, el Instituto de Elecciones que este año "al ser", año electoral pues tiene que haber este incremento para que puedan llevarse a cabo las elecciones y de todas maneras seguiremos checando el presupuesto, seguiremos dándole la atención con mis compañeros de la Comisión de Hacienda y ahora nos avocaremos a la ley de ingresos en la que hay algunos datos ahí que nos hacen un poco de ruido, y que iremos checando concienzudamente para no perjudicar el bolsillo de los chiapanecos. Es cuanto presidenta.